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Carissime condittadine 
e carissimi concittadini

Via dell'artigianato, 9 - San Giorgio in Bosco (PD)
Tel. 0499450538

     torniamo nelle vostre case con un nuovo numero del noti-
ziario comunale. Ci fa piacere avvenga in un periodo magico 
come quello delle festività natalizie, uno dei momenti più bel-
li da vivere in famiglia e con gli affetti più cari. Auguriamo a 
ognuno di voi, e ce lo auguriamo insieme, che questi giorni 
preziosi siano un tempo in cui fare tesoro delle cose, delle 
persone, dei valori che contano sul serio.

Si chiude un anno ma, questa volta più di altre, non tutto si può 
mandare in soffitta o bruciare come avveniva con gli antichi riti 
del fuoco e del panevin. La pandemia ha cambiato i nostri rit-
mi, le nostre relazioni, le nostre vite. La situazione, rispetto allo 
scorso anno, è di sicuro migliorata, ma non possiamo abbas-
sare la guardia come confermano i dati relativi alla diffusione 
dei contagi anche nel nostro territorio.

Il mio invito è di continuare a prestare massima cautela, di ave-
re ancora tanta prudenza e fare in modo che il senso di re-
sponsabilità prevalga, diventando lo stile che contraddistin-
gue il nostro modo di stare con gli altri. Non facciamo troppo 
gli allegri, usiamo la testa e soprattutto ricerchiamo sempre 
nelle nostre azioni il bene, nostro e degli altri.
Solo in questo modo potremo finalmente guardare al nuovo 
anno con rinnovata speranza. È un im-
pegno che ci dobbiamo prendere tut-
ti: solo così riusciremo a invertire la rotta.

Nel corso del 2021 abbiamo realizzato 
varie opere, organizzato eventi, aperto 
cantieri, realizzato progetti, promosso 
iniziative attente a valorizzare il nostro 
territorio, a sostenere le nostre famiglie 
e le nostre imprese, con un’attenzione 
ancora più grande per l’intera comunità.

Avremmo potuto fare molto di più, ma 
non sempre è stato facile e non sempre 
è stato possibile. Abbiamo cercato, ad 
esempio anche attraverso la pubbli-

cazione di vari bandi, di andare incontro alle persone e alle 
famiglie che versano in situazione di disagio e difficoltà, ma 
spesso non abbiamo ricevuto risposta. Vi chiedo, pertanto, di 
partecipare, di non avere paura a presentare domanda ai no-
stri uffici: i soldi ci sono, la nostra amministrazione ha voluto 
renderli disponibili proprio nell’ottica di costruire, anche con 
tante piccole azioni costanti, coesione e solidarietà.

Tanti i progetti in programma, purtroppo con la difficoltà di 
aprire i cantieri a causa di congiunture sfavorevoli indotte 
dalla pandemia: dalla difficoltà nel reperire materie prime a 
causa di stop e rallentamenti nella produzione e nella circola-
zione delle merci fino alla mancanza di maestranze. 

Guardiamo, allora, al 2022 senza illusioni, ma anche con tanta 
voglia di ripresa e di futuro. Come sindaco sono e sarò il primo 
a guidare la mia comunità coltivando realismo e fiducia, due 
parole che, unite alla fatica di qualsiasi periodo buio, possono 
farci guardare avanti. Dobbiamo provare a metterle in pratica 
tutti insieme. Se tutti andiamo nella stessa direzione, il cam-
mino sarà meno pesante e la meta più vicina.

Nei giorni scorsi sono stato eletto consigliere provinciale. È 
un incarico che accolgo con onore, responsabilità e impegno 
proprio per migliorare la governance del territorio e dare più 
risposte alle esigenze del nostro territorio su molti temi che ri-
guardano la qualità della nostra vita (viabilità, scuole, percorsi 
ciclo pedonali, imprese e sicurezza...).

Alle nostre famiglie, ai nostri nonni, ai nostri bimbi e a cia-
scuno di voi l’augurio per un nuovo anno nel segno della 
fiducia e  della condivisione.

    Il Vostro Sindaco
   Nicola Pettenuzzo

Sindaco
Nicola Pettenuzzo
51 anni

Lavori pubblici, Politiche 
sociali e Sanità, Lavoro 
e occupazione, Politiche 
per gli anziani, Personale, 
Polizia Locale
e altre materie non delegate 
espressamente agli assessori

In copertina un acquerello del nostro maestro Ennio Toniato insignito nel 1995 del Premio “Drago d’oro” con questa motivazione: “Per la proficua 
attività nell’insegnamento e l’alto grado di specializzazione nella pittura, avendo portato il colore di San Giorgio in Bosco in tutta Italia e all’estero”.
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Cantieri aperti e opere pubbliche sempre in primo piano. Le politiche sociali oggi la nostra priorità

Lavori di efficientamento 
energetico di edifici comunali
Il Comune di San Giorgio in Bosco è stato beneficiario di un con-
tributo statale di 140.000 euro per lavori di efficientamento 
energetico.
L’amministrazione comunale ha voluto destinarli alla sostituzio-
ne dell’impianto di illuminazione della Sede Municipale nel-
le barchesse di Villa Bembo e per l’ammodernamento dell’im-
pianto di climatizzazione della biblioteca e della sala Fallaci, 
oltre che per opere di manutenzione agli infissi e all’impianto 
antincendio di Villa Anselmi. Entrambi i progetti sono già stati 
appaltati e a breve prenderanno avvio.

I lavori di Villa Bembo saranno eseguiti dalla ditta SEI srl di Con-
selve (PD) e saranno diretti dal P.I. Claudio Frigo, mentre gli inter-
venti di Villa Anselmi saranno eseguiti dalla ditta Melchiori Egi-
dio di San Giorgio in Bosco (PD) e diretti dall’ingegner Gianmaria 
Rasi di Cervarese S. Croce (PD).
Dall’esecuzione dei due interventi l’amministrazione comunale 
trarrà beneficio in termini di minor consumo di energia e di 
risparmio nelle relative bollette.

• Progetto d’ambito sociale Ven15: Insieme per l’inclusione”. 
Il bando, pubblicato il 15 luglio 2021, promuove il reinserimento 
sociale e lavorativo di persone in situazioni di svantaggio in 
lavori di pubblica utilità. La durata è di 6 mesi per 20 ore setti-
manali. La selezione ha reso idonei due candidati per il settore la-
vori pubblici ed un candidato per il settore amministrativo. 
 
•  ”Progetto Anziani Attivi = Vita in salute”  - Previsto dal 

DGRV n. 908 del 
28.06.2019, vede un 
cofinanziamento di 
2.400 euro (delibera 
di giunta n. 90 del 
22 luglio 2021). Ha 
permesso di attivare 
azioni di sana e cor-
retta alimentazio-
ne;  corso di ballo; 
infermiere di fami-
glia e conferenza in 

sala consiliare sulle misure di protezione covid-19 e importanza 
dei vaccini. 
 
•  Misure urgenti di solidarietà alimentare a seguito ordi-
nanza del Capo del Dipartimento della Protezione civile del 
29.03.2020 n. 658: adesione ai criteri di accesso buoni spesa 
e all’utilizzo della piattaforma “Sortello famiglia on line” pro-
posta dalla Federazione dei Comuni del Camposampierese  (€ 
38.192,66 con determina n.475 , Registro generale 31.12.2020).
- Primo bando: gennaio 2021;
- Secondo bando: aprile 2021;
- Terzo bando: giugno 2021;
per un totale di buoni a oggi erogati pari a: € 19.060,00.
 

Asfaltatura di alcuni tratti 
stradali comunali
Sono stati ultimati due interventi di asfaltatura di alcuni tratti 
deteriorati della rete viaria comunale.
In particolare, sono stati stesi complessivamente 11.500 metri 
quadrati di “tappeto di usura” nelle vie Pozzo, Persegara, 
Valli, Cogno e Bolzonella. L’intervento sarà completato con il 
rifacimento della segnaletica stradale orizzontale.

Interventi per limitare il traffico 
all’interno dei centri abitati
Saranno affidati nei prossimi giorni due interventi, da tempo ri-
chiesti dalla cittadinanza, per limitare e moderare il traffico all’in-
terno dei centri abitati del capoluogo e di S. Anna Morosina.
In particolare saranno realizzati due dissuasori stradali verti-
cali (dossi) in via S. Nicolò e via XXIX Aprile in corrisponden-
za degli attraversamenti pedonali esistenti per limitare la ve-
locità in corrispondenza dell’incrocio con via Montegrappa 
e della Piazza dove gravitano le maggiori attività della frazione. 
Per l’intervento, l’amministrazione ha ottenuto il nullaosta della 
Provincia di Padova proprietaria della S.P. 58  “del Ghebo dir”.
Un altro intervento riguarda la realizzazione di un piano rial-
zato nell’intersezione tra le comunali via del Donatore, via 
Aldo Moro e via Sega per moderare la velocità e permettere di 
accedere all’incrocio in maniera più responsabile.

Collegamento ciclabile 
Capoluogo-Paviola 2º stralcio
È in corso la progettazione del secondo stralcio della pista ci-
clabile che congiungerà il capoluogo con la frazione di Pa-
viola, affidata all’architetto Roberto Silvestri di Pozzoleone (VI).
Per l’opera l’amministrazione comunale ha già ottenuto un 
contributo di circa 216.000 euro dalla Regione del Veneto e, 
notizia di questi giorni, un altro finanziamento statale di circa 
266.000 euro. Con queste risorse contiamo di poter approvare 
entro il primo semestre del 2022 il progetto esecutivo e ini-
ziare i lavori entro la fine dell’anno.
La pista ciclabile, dell’estensione di circa 2 chilometri, rappre-
senta un’opera strategica per il territorio poiché assieme alle 
altre piste permette una mobilità ecosostenibile in direzione sud 
ed ovest del Comune. Una volta completata l’amministrazione 
potrà concentrarsi sulla viabilità ciclabile del comparto nord-
est verso Cittadella e S. Anna Morosina.

Realizzazione di tratti di ciclabile 
in via Ramusa e in via Pozzo
L’amministrazione comunale ha stanziato importanti risorse econo-
miche per l’avvio della realizzazione di due tratti di pista ciclabile in 
via Ramusa e in via Pozzo, opere che permettono di completare una 
rete già ben sviluppata di percorsi ciclabili sul territorio comunale. In 
via Ramusa si realizzerà un collegamento tra la pista ciclabile di via 
Carlo Alberto Dalla Chiesa con il marciapiede esistente in prossi-
mità della chiesa, sfruttando l’attuale banchina stradale sul fronte 
nord. Il percorso ciclopedonale permetterà di collegare la lottizza-
zione con le maggiori strutture della frazione (chiesa, cimitero, 
scuola) senza soluzione di continuità. L’opera avrà un costo di circa 
120.000 euro. In via Pozzo verrà altresì realizzato un collegamento 
tra la pista ciclabile di via Lobia con la pista della lottizzazione 
dei Tigli. Il percorso ciclabile si snoderà sul fronte est della strada 
comunale e comporterà una spesa di circa 185.000 euro. Con l’in-
tervento verranno valutate soluzioni opportune di moderazione del 
traffico nell’innesto della strada comunale con la S.P. 27 Giarabassa.

LAVORI PUBBLICI SOCIALE SAN GIORGIO IN BOSCOSindaco NICOLA PETTENUZZO

• Bando misure di solidarietà alimentare e di sostegno alle 
famiglie che versano in stato di bisogno per il pagamento 
dei canoni di locazione e delle utenze domestiche, art. 53 
d.l. 73/2021. Con tali misure abbiamo stanziato € 26.692.83 (tra-
sferimento dallo Stato). Il bando è stato approvato con delibera 
di giunta 152 del 28.10.2021, scadenza domande: 30 nov 2021.
 
• Progetto Terza età Smart. DGR 1391 del 12.10.2021. Inviata do-
manda di partecipazione alla Federazione dei Comuni del Cam-
posampierese, importo di coprogettazione pari a € 1.090,09.
 
• Contributo straordinario alle famiglie a rimborso della spe-
sa per la frequenza dei Centri estivi ricreativi rivolti ai minori. 
Bando pubblicato a settembre 2021, sono stati poi riaperti i termi-
ni a fine settembre e si è proceduto a una terza pubblicazione in 
ottobre 2021 (Isee massimo ammesso pari a € 25.000,00) per un 
totale a oggi erogato pari a € 2.924,88 alle famiglie.
 
• Bando regionale “ Fondo regionale per il sostegno all’ac-
cesso alle abitazioni in locazione” ai sensi della l.431/98 - 
anno 2021. Scaduto il 26 nov 2021, è in fase di conteggio.

• “Sportello Ascolto”. È stato aperto, nel nostro istituto scolastico, 
questo importante servizio di supporto psicologico e di ascolto of-
ferto, direttamente a scuola, dall’associazione “Time to Talk” 
onlus. 
L’iniziativa rientra  nell’ambito di un più ampio progetto che vedrà 
la scuola di San Giorgio in Bosco usufruire di altre attività e 
servizi il cui primario obiettivo è prendersi in carico e affrontare, 
attraverso l’ascolto, fragilità e problematiche di ragazze e ra-
gazzi in età scolastica. “Time to talk” nasce nel 2010 da un gruppo 
di persone sensibili alla realtà di disagio e sofferenza che caratte-
rizza gruppi familiari e gli adolescenti.

 

 

 Giovedì 14 ottobre 2021 

alle ore 17:30  
 presso la sala Consiliare comunale 

CONFERENZA SULLA SALUTE  

“COVID – PREVENZIONE,  

USO APPROPRIATO DEI DISPOSITIVI DI PROTEZIONE  

E IMPORTANZA dei VACCINI”.   
N.B. E’ consentito l’accesso solo se in possesso di green pass. 
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“Bilancio comunale in equilibrio: frutto di cautela e lungimiranza. 
Siamo molto soddisfatti”

L’esercizio finanziario 2020 è stato caratterizzato dell’emergenza 
covid-19, ma il bilancio comunale si è presentato al consuntivo 
in stato di equilibrio. Siamo molto soddisfatti. Questo risultato è 
frutto della cautela e della lungimiranza nella gestione di tutti i ca-
pitoli di spesa oltre all’attenzione per la parte in entrata. Con l’ap-
provazione in consiglio comunale a maggio, l’amministrazione 
ha potuto disporre dell’importante somma di 657 mila euro, 
grazie anche alla definizione del caso Faro.

Destinazione risorse
Dapprima le somme sono state destinate a interventi di manu-
tenzione dei plessi scolastici, manutenzione straordinaria del 
verde pubblico a seguito degli eventi calamitosi di luglio e ago-
sto, alla sostituzione dei giochi nelle aree verdi.
In seguito sono state stanziate importanti risorse economiche per 
interventi di viabilità, in particolare per asfaltature, opere di mo-
derazione del traffico nella frazione di S. Anna e nel capoluogo, 
installazione di varchi per il controllo dei veicoli e, in generale, per 
interventi di sicurezza stradale.
Non meno importante lo stanziamento di 33.028 euro a favore 
dell’Ulss 6 per colmare un disavanzo di esercizio dell’azienda le-

gato all’erogazione di ser-
vizi sociali.
Altre risorse sono state de-
stinate alla salvaguardia 
del verde urbano per la 
potatura delle alberature di 
via Dante e la sistemazione 
delle aiuole nel monumen-
to dei Caduti a S. Anna.
Con l’ultima variazione di 
bilancio abbiamo destina-
to 110 mila euro per la re-
alizzazione di un percorso 

ciclopedonale in via Ramusa a Paviola e contratto un mutuo di 
185 mila euro a tasso zero, grazie al contributo del Coni, con l’Isti-
tuto di Credito Sportivo, per la realizzazione di una pista ciclabile 
in via Pozzo a Lobia.
L’amministrazione comunale ha ottenuto dal Ministero dell’In-
terno un contributo di 266 mila euro per la realizzazione del 
2º stralcio della pista ciclabile lungo la Valsugana, che così po-
trà prendere avvio nel 2022 essendo coperta l’intera spesa di 525 
mila euro.
In questa ultima parte dell’anno stiamo lavorando per predispor-
re il bilancio di previsione anno 2022 che vede conteggiarsi 
mancate entrate e un aumento di costi di manutenzione. Ci 
stiamo prodigando per la quadratura del bilancio, operando eco-
nomie e riduzioni affinchè, pur mantenendo i servizi essenziali fin 
qui erogati, non vengano aumentate le imposte ai cittadini.

Scuola 
Durante l’estate i nostri uffici si sono adoperati per far sì che si svol-
gessero i lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria pres-
so gli immobili scolastici, lavoro di collaborazione anche grazie alle 
segnalazioni dell CCR e del corpo docenti.
L’attività didattica è iniziata con diverse novità: l’arrivo della di-
rigente Raffaella Fonte, obiettivo raggiunto dopo anni di reg-
genze. Assieme a lei abbiamo visitato i plessi scolastici, salutato gli 
studenti e augurato a loro un buon anno scolastico.
È stato attivato il nuovo portale della mensa scolastica e con una 
riunione informativa è stato spiegato ai genitori il nuovo software ade-
guato alle normative su sicurezza informatica e pagamenti on line. 

Come tradizione sono state consegnate 
le borse di studio. Quest’anno hanno ri-
tirato il premio 39 studenti, dalle classi 
quinte della primaria fino alle lauree 
magistrali, oltre a due borse di studio 
speciali offerte da Gabriele Stocco. La 
cerimonia è stata emozionante, sul palco 
si sono esibiti due ballerini di San Giorgio in Bosco: Davide Marti-
nello e Edward Torresin del corpo di ballo Time to Dance.
A settembre, grazie alla donazione effettuata dall’associazione 
Avis, abbiamo consegnato un defibrillatore alla scuola primaria 
Dante Alighieri. 
In collaborazione con l’assessorato allo sport e le associazio-
ni sportive, abbiamo proposto agli alunni il progetto “Di nuovo 
insieme con lo sport”. L’evento, diviso in tre tappe, ha visto pro-

tagonisti vari sport. 
Obiettivo: portare 
un po’ di “normalità” 
dando ai ragazzi la 
possibilità di prova-
re nuove discipline. 

Emozionante partecipazione degli stu-
denti delle classi quinte delle prima-
rie e terze della secondaria che, tra-
mite disegni, segni, poesie e canzoni, 
il 4 novembre hanno commemorato 
i Caduti, omaggiando le Forze amate 
e il  Centenario del Milite Ignoto. La 

mattinata è stata costruita assieme ai docenti, presente la vicaria 
Gloria Bragagnolo, l’associazione dei Reduci e il CCR.
In collaborazione con l’assessorato alla Protezione civile ab-
biamo trattato il tema della sicurezza e del ruolo della Prote-
zione civile. Negli incontri i volontari hanno spiegato come poter 
affrontare emergenze, terremoti, incendi e come leggere la cartel-
lonistica. Entusiasti gli studenti che, con i volontari, hanno simula-
to un’evacuazione del plesso.
In sinergia con l’assessorato all’Ambiente abbiamo presentato, 

Assessore
Vicesindaco

Loretta Frison
52 anni

Bilancio
e Scuola

con un video e consegnando alcuni gadget, il progetto “Brenta 
Life”. Al progetto aderiscono tutti e 15 i comuni rivieraschi. Hanno 
partecipato gli alunni delle classi prima e seconda delle prima-
rie Dante Alighieri e Leonardo da Vinci.
Anche quest’anno con il sindaco, le referenti del plesso e la profes-
soressa Cancellieri, abbiamo voluto essere presenti a scuola il 25 
novembre, nella Giornata contro la violenza sulle donne. Grazie 
alle proposte del CCR è stato creato un piccolo percorso con 25 frasi 
significative scritte dai ragazzi ed è stata donata una gerbera rossa a 
tutte le studentesse della scuola secondaria. I ragazzi della seconda-
ria hanno, poi, preparato la mostra natalizia che vede protagonisti 
gli alberi di Natale costruiti con materiali di riciclo. È stato, inoltre, 
inaugurato, da due rappresentanti del CCR, il suggestivo presepe 
costruito dai ragazzi che hanno frequentato la scuola secondaria.

Continua il progetto CCR che permette agli alunni di vivere un’e-
sperienza che li avvicina al mondo dei grandi, alla vita civile e am-
ministrativa. Hanno partecipato alle commemorazioni, alla gior-
nata ecologica e si sono impegnati in nuovi progetti che a breve 
prenderanno forma. Il 18 dicembre si è insediato il nuovo CCR 
con la proclamazione del sindaco Francesca T., del vicesindaco 
Flavio F. e dei nuovi consiglieri. Contiamo di poter far vivere al 
CCR nuove esperienze anche al di fuori del territorio comunale.
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Voglia di ripartenza e ritorno alla normalità per le nostre attività economiche, 
le associazioni sportive e tutto il mondo del volontariato

Protezione Civile
Il Gruppo comunale di Protezione civile non si è mai fermato ed è 
stato sempre in prima linea, ancor più in questo periodo segnato 
dalla pandemia. Tra gli aspetti positivi, il poter tornare a riunirsi in 
presenza nel pieno rispetto delle misure anticovid. Un grazie a 
tutti i volontari per l’impegno, la determinazione e la disponibilità 
che dimostrano ogni qualvolta vengono chiamati in causa.

Emergenza maltempo
Il Gruppo locale è sceso in campo in 
occasione di emergenze a seguito di 
fenomeni atmosferici particolar-
mente violenti. Insieme al sindaco e ai 
volontari si è intervenuti per rimuovere 

numerose piante, cadute a causa di fortissimi acquazzoni e venti 
abbattutisi sul nostro territorio comunale. Sono stati giorni impe-
gnativi e difficili, ma grazie alla tempestività, all’elevato grado di 
preparazione e competenza del nostro gruppo locale, tutto è sta-
to ripristinato in poco tempo e senza danni a persone, rimettendo 
in sicurezza le aree e riaprendo la viabilità. Un grande grazie anche 
ai cittadini che hanno prestato il loro aiuto con grande disponibilità 
e senso civico.

Promozione nelle scuole
I volontari si sono recati alle primarie Dante Alighieri di San Giorgio 
e Leonardo Da Vinci di Paviola dove hanno tenuto interventi di for-
mazione di Protezione civile destinati agli studenti dei nostri istituti. 

San Giorgio in Bosco si è rimesso in moto e lo ha fatto con una 
miriade di iniziative e, soprattutto, con un “esercito” di volonta-
ri, dal gruppo di Protezione Civile agli istruttori sportivi, fino a 
imprenditori, commercianti, artigiani, agricoltori che non han-
no mai mollato. La nostra amministrazione continua a essere 
vicina a ciascuno di loro sostenendo la ripartenza. I ragazzi hanno potuto apprendere come affrontare le situazioni di 

emergenza, terremoti e incendi che potrebbero verificarsi a scuola. I 
volontari hanno spiegato il ruolo della Protezione civile in ambito 
comunale e come si può diventare volontari. Le mattinate si sono 
concluse con la prova di evacuazione del plesso scolastico. Nume-
rosi gli interventi e le domande da parte di studenti e insegnanti.

Attività produttive e commercio
Buoni spesa alimentari
È continuata la consegna, ai cittadini in situazione di difficoltà, di 
buoni spesa per l’acquisto di generi alimentari e prodotti di prima 
necessità e per l’igiene personale. L’amministrazione comunale ha 
coinvolto tutte le attività commerciali, comprese farmacie e parafar-
macie, inserendole nell’elenco degli esercizi presso i quali è possibi-
le spendere i buoni spesa.

Locali storici del Veneto
Lo scorso 5 giugno la Regione Veneto ha decretato l’iscrizione 
dell’attività denominata “Ristorante da Giovanni” di Martino Pet-
tenuzzo, ubicata in Piazza XXIX Aprile13, nell’elenco regionale dei 
luoghi storici del commercio. Si tratta di un importante riconosci-
mento per un’attività presente nel nostro territorio.

Adesione a “Padova. Città della Cultura, della Scienza e della Fede”
Con delibera di giunta n.146 del 19 ottobre scorso abbiamo deliberato 
l’adesione all’ODG, denominazione turistica:  “Padova. Città della Cul-
tura, della Scienza e della Fede”.  Si configura come un tavolo di con-
fronto costituito da soggetti pubblici e privati che hanno sottoscritto 
un protocollo per la governance turistica del territorio, in particolare 
per la gestione dell’informazione turistica, la qualificazione di prodotti 

e servizi in un’ottica integrata, lo sviluppo di sinergie tra soggetti pub-
blici e privati. Un’importante opportunità per il territorio di promuove-
re le risorse turistiche e le strutture ricettive locali.

Sport
Sono riprese le attivi-
tà sportive, nel rispetto 
delle norme, sia al palaz-
zetto che nelle palestre, 
grazie anche al nullaosta 
della scuola. A squadre e 
società auguriamo di ottenere i migliori risultati.

Giro del Medio Brenta
Domenica 4 luglio è svolta la 35° edizione del Giro del Medio 
Brenta (Memorial Genesio Ballan), celebre classica estiva interna-
zionale 1.2 open (Elite-Under 23), organizzata dal “Veloce Club Villa 
del Conte”. Partenza da Villa del Conte, passaggio per tre volte nel 
nostro Comune e arrivo a Gallio (VI). Grazie a Polizia municipale e 
Protezione civile impegnate, anche quest’anno, assieme alle Forze 
dell’ordine nel garantire il corretto svolgimento della gara.

Prima Marcia dell’acqua
Grande successo per la prima Marcia 
dell’acqua lo scorso 10 ottobre. Tre i 
percorsi di 6-12-20 km nel territorio 
comunale, con tre punti ristoro e gadget 
finale, oltre 900 i partecipanti. 
L’evento, promosso dall’amministra-
zione comunale e da un gruppo di 

appassionati podisti, è stato organizzato da Proloco ProSan-
Giorgio APS con il supporto del Comune e di molti sponsor. 
Ringraziamo i volontari di Proloco ProSanGiorgio APS, i podisti ap-
passionati, i comitati sagra, la Protezione Civile, la Polizia locale,  
SOS Alta Padovana, l’AVIS, la dottoressa Pettenuzzo, San Gior-
gio Eventi e quanti hanno scelto il nostro territorio per una mattina-
ta di sport. Ora anche San Giorgio in Bosco ha la sua Marcia!

Benvenuto G.S. Piazzola Basket
Da settembre San Giorgio in Bosco può 
contare su una nuova realtà e disciplina 
sportiva: il G.S. Piazzola Basket. Al pre-
sidente Enrico Milan e al suo staff gli 
auguri di benvenuto e di un futuro ricco 
di soddisfazione e successi.

Di nuovo insieme con lo sport
L’amministrazione comunale, 
in collaborazione con le as-
sociazioni sportive, ha pro-
posto agli studenti del nostro 
istituto tre mattinate dedicate 
allo sport: dalla ginnastica 
artistica e ritmica alla pal-
lavolo, dal basket al karate, 
dal ballo latino americano al 
calcio fino al taekwondo e al 
parkour. L’evento si è svolto nei 
centri sportivi dei nostri plessi 
scolastici. Divertimento ed en-

tusiasmo hanno accompagnato ragazze e ragazzi a scoprire e spe-
rimentare le diverse discipline sportive. Grazie agli istruttori per la 
realizzazione del progetto.

Assessore
Vittorio Trento

61 anni

Sport,
Protezione Civile,

Attività produttive  
commercio e agricoltura

ATTIVITÀ PRODUTTIVEPROTEZ. CIVILE / SPORT

Torna nei nostri paesi il rito     
antico della transumanza
Finalmente, dopo un anno di stop è ritornata, tra Gazzo e 
San Pietro in Gù, la tradizionale Festa della transumanza. 
Una giornata che ci ha portato indietro nel tempo, alla 
discesa dei pascoli dagli alpeggi, facendoci riscoprire 
le antiche tradizioni del nostro territorio. È stato un ono-
re partecipare, in rappresentanza dell’amministrazione 
comunale, a una delle manifestazioni più amate nella 
nostra pianura con la sfilata del bestiame per le vie del 
paese al suono dei campanacci e un immancabile giro 
tra i mercatini che promuovono le eccellenze locali. 
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Cultura per costruire pensiero, consapevolezza e cittadinanza
Anche divertendosi! Insieme!

In questi mesi sono state tantissime le attività organizzate 
come assessorato alle associazioni, alla cultura, alla formazio-
ne e alle pari opportunità. A inizio estate si respirava il desi-
derio di uscire, di ritornare padroni del tempo: non essendoci 
le sagre, come amministrazione, ho lavorato con la Proloco e 
i Comitati sagra, Artemus, il gruppo bandistico e majoret-
tes, Vitamina C, Unamano, Compagnia dell’Imprevisto, 
Feboteatro per creare occasioni di incontro. Venti eventi 
da giugno a settembre, dalla musica al teatro al cabaret (Mar-
co e Pippo), al teatro per famiglie e bambini, alle passeggiate. 
Abbiamo riunito risorse materiali e risorse umane, e le rela-
zioni ci hanno permesso di alimentare entusiasmo e spirito 
di servizio. Nella prospettiva dell’assessorato alle associazioni 
volto a potenziare relazioni per la comunità, con scambio di 

buone pratiche e bel-
le sinergie da attivare 
o svelare. L’emergen-
za covid19 ci ha impo-
sto di registrare le pre-
senze agli eventi e ciò 
ci consente di avere 
un feedback positi-
vo in termini di par-
tecipanti, dal nostro 
territorio e da fuori. 

E…state insieme con Proloco e associazioni; 20 appunta-
menti da giugno a settembre. Un grande successo frutto di 
collaborazione,  pianificazione e condivisione di risorse ma-
teriali e soprattutto di tempo a disposizione per la comunità.
Giugno 2021 I edizione rassegna Oltre il limite: tre giovedì 
a teatro all’aperto nel giardino di Villa Anselmi organizzato da 
Teatro Bresci.
Prima edizione autunnale rassegna “Voci dalla guerra di 
ieri e di oggi”: 4 incontri sulla guerra, organizzato dall’asses-
sorato alla cultura. Dalla guerra in Somalia con Lo schifo. Il caso 
Ilaria Alpi (Teatro Bresci), all’esperienza della Bosnia con La 

scelta, al Grappa e la Grande guerra con Loris Giuriatti (in-
tervistato da giovani studenti), per concludere con Toni Ca-
puozzo (intervistato da Nicoletta Masetto), sull’Afghanistan 
ma soprattutto sull’uomo inviato di guerra.
Prima passeggiata patrimoniale (Ministero della Cultura e 
Commissione europea) il 26 settembre organizzata con la par-
rocchia di San Giorgio Martire “Contempla l’arte e l’arte verrà da 
te”: dalla facciata settecentesca della chiesa parrocchiale di San 
Giorgio Martire riportata all’antico splendore (relazione dell’ar-
chitetto Maria Caramel e della restauratrice Samanta Borrella), 
alla visita guidata alla villa con la guida di giovani sangiorgensi 
(Alice, Giulia, Maria, Sofia) accompagnati dal gruppo bandistico 
alla sua prima uscita nuovamente al completo.
Progetto “Di nuovo viva” di e con Rachele Zanarella e Vita-
mina C. Un monologo sull’anoressia con il salottino d’atte-
sa con la dott.ssa Consuelo Paggin. Uno spettacolo in cui si 
“entra dentro” a un tema così doloroso che troppo spesso viene 
lasciato ai margini.
Progetto “Heart per Dynamo Camp” (Vitamina C): concer-
to per questa realtà diffusa in tutto in mondo che assicura 
momenti di spensieratezza in sicurezza a bambini malati in-

sieme a famiglie e volontari.
Dantandrè progetto per i 700 anni dalla morte di Dante, vi-
deo realizzati da Nicoletta Maragno con Suerte Studio, interpre-
tati dai lettori di Reading Academy San Giorgio, inseriti in uno 
spettacolo reading scritto da E. Zanon e interpretato con Chiara 
Brocca (video disponibili sul nostro canale You tube) e Loren-
zo Bortignon, in uno straordinario abbinamento con De Andrè 
grazie ai Non solo Blues (Claudio Fuga ed Enrico Baggio).

7 novembre 2021: citta-
dinanza onoraria al Milite 
ignoto con targa al monumen-
to della Grande Guerra. Su sug-
gerimento di Renzo Brunoro, 
sono stati letti brani tratti dal 
diario di un nostro concittadi-
no disperso (Giuseppe Lorigio-
la), con accompagnamento del 
Gruppo bandistico.
15 novembre 2021: nasce In-
tesa Pari Opportunità Alta 
Padovana, per trattare il tema 
sociale delle pari opportunità 
in rete (Gazzo, Grantorto, Piaz-
zola sul Brenta, San Giorgio in 
Bosco, Tombolo). In questa rete 
rappresentano il nostro Comune 
la sottoscritta, come assessore 
referente, la Presidente del Con-
siglio comunale Danila Andretta, 
la referente della Caritas parroc-
chiale, Giovanna Favaro e di Wo-
men for Freedom Marika Pilon. 

Sempre attivo lo sportello Rete Donna una volta al mese. Il 25 no-
vembre, per la Giornata internazionale contro 
la violenza sulle donne, dopo il contributo ar-
tistico di Federica Poppi nel 2020, quest’anno 
l’immagine del telo apposto a Villa Bembo 
(“Solo con un fiore”) è stata realizzata da Ket-
ty Zanzerin. Il 26 in sala Oriana Fallaci c’è stata 
grande partecipazione ad Arbeit, storia di Ni-
coletta (Anna Tringali) e della tenacia di una 
donna con la forza che solo l’Amore può dare.
Il 28 novembre a Lobia, lungo la pista cicla-
bile, abbiamo dedicato la panchina rossa,  
luogo d’incontro contro la violenza, accom-
pagnati dalla benedizione di don Bruno e dal 
gruppo bandistico e majorettes.
Ha ripreso l’attività dei venerdì culturali il 
gruppo Auser, con un programma ricco di 
eventi anche per il 2022 che potrete trovare 
presto nel sito alla sezione cultura. L’11 di-
cembre a Sant’Anna Morosina, con il Presi-
dente Auser, Giordano Zanin e Luca Marco-

longo, abbiamo osservato i pianeti e le 
stelle, alzando lo sguardo al cielo e go-
dendo della sua meraviglia.
BIBLIOTECA
Nuovi libri con i fondi MIBACT (4000), 
nuova sezione per ipovedenti, circui-
tazione libraria attiva con la rete, Nati 
per leggere, promozione della lettura 
con il gruppo volontari (Elena, Chiara, 
Simone) e le opportunità gratuite at-
tivate grazie alla rete con Vitamina C e 
altri circuiti. Iscriviti alla mailing list bi-

blioteca per essere informato di servizi e opportunità 0499453261 
(responsabile del servizio: dott.ssa Antonella Cappellaro). Un grazie a 
Francesca, Lorenzo e Tiziano per il loro servizio di volontari comunali.
In cantiere
- Editoria: S.Giorgio in foto d’epoca;
- Gruppo di lettura adulti e giovani;
- Corso di teatro e lettura espressiva; 
- Centro prenotazione terza dose;
- Parimenti Academy 2022 (con iscritti 
2020 e altri posti liberi)
… E se hai un’ idea da proporre scrivi 
pure a: biblioteca@comune.sangior-
gioinbosco.pd.it all’attenzione di En-
rica e Antonella.
E arriviamo a Natale: la pandemia ci impedisce di realizzare quan-
to si vorrebbe ma, nelle difficoltà, emergono idee e voglia di stare 
e fare insieme.
Grazie a quanti collaborano e hanno collaborato, mettendo 
a disposizione ciò che di più prezioso abbiamo, il tempo, e 
le competenze di ciascuno, in uno spirito di servizio fatto di 
idee, parole e azioni concrete.

Assessore
Enrica Zanon

48 anni

Cultura,
Pari Opportunità, 

Rapporti con le Asso-
ciazioni, Formazione

ASSOCIAZ./CULTURA PARI OPP./FORMAZIONE
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Il nostro obiettivo: dare risposte veloci ed efficaci ai cittadini

Tre varianti al Piano Interventi
Il 2021 ci ha visti fortemente impegnati nel settore dell’Ur-
banistica. Innanzitutto, è stato portato a termine l’iter di 
approvazione della variante n. 6/2020 al Piano degli In-
terventi, che ha dato molte risposte positive alle richieste di 
privati cittadini, e ha introdotto norme di favore per agevo-
lare gli interventi edilizi anche di riqualificazione edilizia 
ed energetica. 
È stata predisposta e adottata la variante n. 7/2021 al Pia-
no degli Interventi per introdurre la proposta di pianifica-
zione urbanistica della società Sanpellegrino Spa, di clas-
sificare come produttiva un’area di circa 2800 mq adiacente 
al complesso aziendale. Questa variante comporta un introito 
nelle casse del Comune di circa 160.000 euro a titolo di pere-
quazione per il maggiore valore che la variante ha attribuito a 

quell’area. 
Una terza variante al 
Piano degli Interven-
ti, la n. 8/2021, è stata 
predisposta e adottata 
con l’obiettivo di re-
cepire le richieste di 
varianti verdi volte a 
rendere agricole al-
cune piccole aree edi-
ficabili per rinuncia 
all’edificazione dei 
proprietari interessa-
ti. Con questa varian-
te sono state accolte 
ulteriori modifiche 
puntuali di schedatura 
di fabbricati rurali di-
smessi per il loro riuti-

lizzo con destinazio-
ne abitativa. 
L’obiettivo dell’am-
ministrazione è 
quello di dare ve-
loce risposta alle 
istanze che pro-
vengono dalla cit-
tadinanza per fare 
da volano positi-
vo agli interventi 
di edilizia privata. 
Nel corso del 2021 
sono state presen-
tate oltre 260 pra-
tiche edilizie per 
interventi edilizi 
sul territorio. Ciò 

significa che il nostro Comune è ancora virtuoso in un settore 
che, comunque, non è uscito dalla crisi.

Continuiamo a lavorare a testa bassa, in totale trasparenza, 
per dare un buon servizio ai cittadini e ai professionisti.

“Ridiamo il Sorriso
alla Pianura Padana”
Anche quest’anno il nostro Comune ha prontamente aderito 
all’iniziativa della Regione Veneto “Ridiamo il Sorriso alla Pianura 
Padana 2021”. 

Di recente abbiamo visto, anche nel nostro territorio, i danni 
causati al patrimonio verde da eventi metereologici sempre 
più frequenti.
Tocca quindi a ciascuno di noi e soprattutto alle nuove gene-
razioni sensibilizzare sulle tematiche ambientali, nello specifico 
l’importante ruolo svolto dagli alberi.

Le piante di provenienza locale 
sono state consegnate, ai concit-
tadini che ne hanno fatto richiesta, 
nelle due giornate di martedì 19 
ottobre e martedì 26 ottobre. 

Le piantine forestali, consegnate 
ai numerosi cittadini che le han-
no richieste, sono state prodotte 
dall’Agenzia Veneta per l’Innovazio-
ne del Settore Primario “Veneto Agricoltura” presso il Centro Biodi-
versità Vegetale e Fuori Foresta di Montecchio Precalcino (Vicenza).
“Piantiamo alberi e miglioriamo le caratteristiche ambien-
tali del nostro territorio anche nel nostro Comune” è il no-
stro invito e il nostro motto.

Assessore
Franco Ferraro

47 anni

Urbanistica, Edilizia 
privata, Ambiente, 

Rapporti Stato
Regione Provincia
e Unione Europea

RAPPORTI ALTRI ENTIEDILIZIA PRIVATA

 

 

Un Parco per il Brenta
Anche l’amministrazione comunale di San Giorgio In Bosco ha 
deciso di aderire al Progetto Parco Fiume Brenta Life 2030, di-
ventandone sostenitore e cofinanziatore. In tutto oggi sono 15 i 
Comuni rivieraschi da Bassano del Grappa fino a Vigodarzere e 
Limena, compreso il nostro, che hanno aderito.
L’iniziativa è stata avviata grazie ai fondi per l’ambiente forniti 
dalla Commissione Europea e dal PSR della Regione Veneto che 
hanno già investito circa 3 milioni di euro. L’obiettivo è quello di 
salvaguardare il territorio del Medio Brenta, riconosciuto a 
livello europeo come un sito di grande importanza naturali-
stica e turistico-ricreativa nonché una delle principali fonti 
d’acqua potabile della regione.

San Giorgio in Bosco ha ritenuto di prendere parte al progetto gra-
zie al quale i cittadini potranno usufruire gratuitamente di alcune 
attività: percorsi di educazione ambientale per le scuole; eventi 
per migliorare la sostenibilità delle aziende agricole all’interno 
dell’area; giornate ecologiche di raccolta rifiuti.

Il progetto, partito nel 2019, si concluderà nel 2023. Si è deciso di 
promuovere e finanziare l’iniziativa, vista la protezione sempre cre-
scente di cui il Parco Fiume Brenta ha bisogno. Si tratta di un punto 
di riferimento di importanza storica e della principale risorsa pa-
esaggistica del territorio: è essenziale proteggerla e valorizzar-
la. Spesso si parla di fiumi solo quando diventano una minaccia o un 

problema. L’area del medio Brenta, che si estende da Bassano del 
Grappa a Padova, è riconosciuta a livello europeo e inserita nella 
Rete Natura 2000. É una delle principali fonti di acqua potabile 
del Veneto e un sito ambientale di importanza naturalistica e 
turistico-ricreativa che richiede di essere gestito.

Anche San Giorgio in Bosco, insieme alle amministrazioni locali 
aderenti e ai promotori (Etra, Etifor, Veneto Acque, il Consiglio di 
Bacino Brenta, Veneto Agricoltura e l’Università di Padova), si ac-
cinge ad avviare un percorso di governance volto ad affrontare 
i temi della gestione del patrimonio naturalistico, la salvaguardia 
idrica, la gestione della ciclovia e la raccolta dei rifiuti.
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Natale Insieme 2021Grazie Ennio Toniato, 
nostro maestro e
professore!

NATALE

Queste alcune delle 
iniziative di questa 
edizione 2021/2022/.

Mostra Alberi di Na-
tale. A realizzarli la 
scuola secondaria con 
materiali di riciclo. L’e-
sposizione nella bar-
chessa di villa Bembo 
dal 12 al 19 dicembre.

Benedizione del pre-
sepe. L’11 dicembre, 
realizzato dall’Istituto 
comprensivo.

Mostra mercato del 
libro. Dopo lo stop 
del 2020 è  tornato, 
in sala consiliare, “Un 
libro per Natale” con 
l’incontro sul prese-
pe tra fede e bellezza 
(15 dicembre, prof.ssa 
Casarotto) e Les Ma-
tinèes di basso e arpa 
con Luca e Sophie.

12 dicembre: ciocco-
lata calda e vin brulè 
a Villa Bembo con il 
gruppo bandistico e 
Babbo Natale.

Annullati, causa co-
vid19, i concerti per la 
Città della Speranza e   
con i Voice and Soul.

Letture di Natale in 
biblioteca.

Gratitudine, stima e affetto: sono que-
ste le parole che nascono spontanee 
pensando ad Ennio Toniato, maestro e 
professore, uomo gentile da sempre e 
sempre con tutti. 
Amava la sua terra, la nostra terra, tra-
sferendo nelle sfumature dei suoi colori sensazioni, emozio-
ni, memorie. Tracce di un mondo passato e interpretazioni di un 
presente colto nella natura intorno a noi. 

La sala consiliare e la sala degli artisti (da lui inaugurata nel 2011) 
hanno accolto molte sue esposizioni personali, con momen-
ti indimenticabili di incontro nei vernissage e di collaborazione 
con la Pro loco (aveva ricevuto l’onorificenza del Drago d’oro), la 
biblioteca e altre associazioni. 
In un mondo che grida o che si perde nel buio, Ennio Toniato 
ha parlato con parole gentili e colori sfumati, che fanno in-
tuire la magia e il mistero della vita, dimostrandoci il potere 
dell’arte come messaggio potente, oltre i limiti del tempo e del-
lo spazio.  Il Sindaco e l’Amministrazione comunale, con tutta la 
comunità, sono vicini ai figli e alla famiglia in un grazie corale al 
Maestro per la sua vita dedita all’arte, agli affetti e alla sem-
plicità, con nobiltà d’animo autentica e mai ostentata. 

Eddi House
srl
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Consigliere
Danila Andretta

Consigliere
Ivan Parise

Consigliere
Sara Campagnaro

Consigliere
Presidente del
Consiglio comunale

Consigliere referente
Comunicazione
e Innovazione

Consigliere referente
alle Politiche
Giovanili

Il tempo del dare Innovativi e digitali!Opportunità di lavoro: 
un nuovo servizioCome Presidente del Consiglio comunale ho l’onore e l’onere di 

seguire l’organizzazione dei consigli comunali e la loro ge-
stione, presiedendoli  e coordinandoli. 
Come consigliere metto il mio tempo libero a disposizione del-
le diverse iniziative promosse dall’Amministrazione, affiancando 
l’Assessore Enrica Zanon. 
In questo contesto partecipo e supporto:
• l’Intesa Pari Opportunità Alta Padovana, nell’ambito delle 

Pari opportunità. Sono convinta che collaborare in sinergia atti-
vamente sia l’unico modo per arrivare a proporre azioni incisive 
e vorrei precisare soprattutto come “pari opportunità” significhi 
lotta e prevenzione alla violenza sulle donne, ma anche concilia-
zione tempi-lavoro e visione contro gli stereotipi di genere;

• la riattivazione del Centro prenotazione vaccini prevista per gennaio;
• la tradizionale Mostra del libro, quest’anno in forma ridotta 

causa emergenza covid19, ma ugualmente occasione d’incon-
tro di musica e parole tra i libri

• l’attivazione del gemellaggio con “La Città della Speranza” 
previsto in una delle prossime sedute del consiglio comunale, 
con la promozione di eventi successivi per la diffusione della 
cultura del dono a favore della ricerca;

• lo staff spettacoli-conferenze per controllo Green Pass e trac-
ciamento con Antonella, Lorenzo, Emanuela.

Sono convinta che ogni citta-
dino dovrebbe sperimentare 
il dono del proprio tempo al 
servizio della comunità, un 
dare che si traduce in arricchi-
mento in termini di esperienza 
e soprattutto di cuore.

Continua il progetto di innovazione per il nostro comune: 
attraverso HALLEY informatica è stata svolta durante quest’e-
state un’approfondita attività di analisi che ha portato - al 
rientro dalle vacanze - ad una graduale migrazione dell’in-
frastruttura informatica presente all’interno del nostro 
Comune verso i servizi in cloud.

Un progetto ambizioso reso possibile anche grazie ad un’ot-
tima sinergia tra uffici e amministrazione e che ha visto in 
prima battuta la migrazione del software gestionale verso 
server più veloci, sempre disponibili e più sicuri. 

Successivamente sono stati spostati anche servizi documen-
tali e altri meno impattanti, ma pur sempre importanti per 
il lavoro degli uffici. I benefici di un progetto di questo tipo 
sono molteplici: oltre alla sicurezza, rappresentano un passo 
importante per attività di smart working. Inoltre, il fatto 
che la loro manutenzione non è più a carico del Comune, ci 
permette anche di avere un risparmio economico.

A questo aggiungiamo che, in caso di possibile “disastro” 
come incendio, terremoto ecc., i dati sono al sicuro perché 
situati all’interno di strutture protette e progettate per re-
sistere a queste tipologie di eventi. Anche tutti i consiglieri 
comunali ora possono beneficiare di questo progetto con-
sultando il protocollo e le istanze online, con la possibilità di 
avere un calendario per programmare gli appuntamenti.
Il prossimo passo sarà la revisione dei pc degli uffici in 
modo da renderli più performanti evitando tempi di attesa 
dovuti a macchine obsolete, favorendo l’efficienza.

Nasce dalla collaborazione 
tra Comune e Centro per 
l’impiego di Cittadella
È attivo un nuovo servizio di informazione per i cittadini di San 
Giorgio in Bosco, in collaborazione con il Centro per l’Impie-
go di Cittadella. L’obiettivo di tale servizio pubblico è quello 
di trasmettere le principali attività e le iniziative promosse 
dai servizi per l’Impiego dell’ambito di Padova.

L’amministrazione comunale di San Giorgio in Bosco informa 
ogni settimana i propri concittadini sulle novità e proposte 
lavorative dell’Alta Padovana, con l’introduzione di comunica-
zioni su importanti opportunità rivolte in particolare ai giova-
ni, come un progetto della Regione del Veneto che vuole av-
vicinare il mondo della scuola a quello del lavoro aiutando 
gli studenti degli ultimi anni delle scuole superiori a “navigare” 
nel mercato del lavoro e a “valorizzare” il proprio curriculum.

Un percorso che inizia con la possibilità per tutti di partecipare 
a webinar informativi gratuiti, proseguendo poi con incontri 
mirati e integrativi di tali argomenti nel corso del prossimo 
anno. Lo scopo è dare un valido aiuto ai nostri giovani in tema-
tiche essenziali come il lavoro, la formazione scolastica, la vita 
sociale, e il tempo libero. 

In un’ottica di futuro in cui i giovani possano essere parte attiva 
della vita del loro Comune, sarebbe interessante affrontare, 
proprio con loro, temi come il bisogno di supporto psicologi-
co rispetto alle conseguenze della pandemia, l’uso dei social, 
la volontà di impegnarsi per aiutare la comunità e il territorio 
in cui si cresce, 
la necessità di 
rendere meno 
traumatica la 
transizione tra 
il mondo della 
scuola e mon-
do del lavoro. 

L’obiettivo è 
c o i n v o l g e r e 
maggiormente 
i giovani e far sì 
che si sentano 
attori proattivi 
in questo ambi-
to e nei proces-
si decisionali, 
confrontandosi 
con prospetti-
ve innovative.

CONSIGLIERI DELEGATI CONSIGLIERI DELEGATI
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Il mio impegno per la comunità

È importante costruire dialoghi

Come capogruppo in questi mesi ho pro-
mosso e coordinato le riunioni del Grup-
po consiliare “San Giorgio per te”, curando 

particolarmente quelle prima dei consigli comunali: per noi sono 
prioritari lo spirito di squadra e la condivisione che passano ov-
viamente attraverso il confronto su vari temi. Sempre con questo 
spirito supporto in modo concreto le attività promosse dall’Ammi-
nistrazione.
Nelle conferenze dei capigruppo, con Uniamo San Giorgio,  con-
vocate dalla Presidente del Consiglio comunale, l’obiettivo è il 
dialogo che considero buono, in una prospettiva disponibile e, 

ovviamente, co-
struttiva da par-
te nostra. Più 
volte in Consi-
glio comunale 
ho ribadito con 
forza la neces-
sità di rispetto 
delle istituzioni, 
per non fare del 
Consiglio co-
munale la sede 

Care concittadine e cari concittadini, a metà 
mandato riteniamo opportuno fare con voi alcu-
ne riflessioni dando voce al nostro programma e 

alle aspettative di chi ci ha sostenuti alle scorse elezioni. Abbiamo scelto di 
non usare questo spazio per criticare l’attuale maggioranza, impegnata in 
azioni poco lungimiranti ed in eventi di sicura immagine, ma poco attenta ad 
una programmazione volta al bene comune. È complesso parlare di futuro in un 
periodo dominato dall’incertezza, ma essere amministratori oggi richiede un 
investimento sui risultati che si vedranno domani. Riteniamo sia importan-
te costruire dialoghi che sappiano farsi carico della complessità del momento: 
per questo il nostro gruppo ha sempre cercato di mantenere un atteggiamento 
collaborativo, senza mai ottenere un fattivo coinvolgimento. Restiamo convin-
ti della validità del nostro programma, e continueremo ad impegnarci per 
portarlo avanti, con osservazioni ed interpellanze su tematiche che riteniamo 
fondamentali.
UN NUOVO CENTRO: non basta piantare un albero o mettere una panchina, 
bisogna comprendere le esigenze di chi vive questi spazi. Le attività chiu-
dono, il mercato settimanale è deserto: serve una progettualità vera, non 
chiudere e riaprire via Sega.
PISTE CICLABILI: sta per essere completato un tratto lungo l’ex SS 47. Per lar-
ga parte è un rifacimento del marciapiede esistente, senza la predisposizio-
ne di nuovi sottoservizi (bisognerà presto rovinare l’asfalto come già accaduto 
in alcune vie del nostro Paese?). Manca una vera progettualità dal centro verso 
Cittadella, da Lobia verso la Brenta, verso Sant’Anna Morosina e Villa del Conte.
SANITÀ E SERVIZI SOCIALI: abbiamo ribadito più volte in Consiglio comunale 
il forte disagio dell’utenza circa i disservizi, che stanno pesando in particolare 
su minori e anziani. Dobbiamo dare voce alle famiglie, segnalando i dis-

per provocazioni sterili, se non offensi-
ve. Per me e per noi il dialogo è impor-
tante, pur nella fermezza delle posizio-
ni assunte dopo avere a lungo vagliato 
e discusso alcune questioni o proposte: 
chiaramente chi amministra si assu-
me la responsabilità delle proprie 
azioni, ma la strada del dialogo è 
sempre aperta, nel rispetto dei ruoli.

In modo corale il 28 ottobre scorso, a nome del gruppo di mag-
gioranza, ho presentato una mozione a favore delle donne e 
bambine afghane, in pericolo dopo la presa del potere da parte 
dei Talebani: il Consiglio all’unanimità l’ha approvata e condivisa; 
un gesto simbolico ma significativo per esprimere una posizio-
ne dichiaratamente ostile a sopraffazioni e violenze. Sono stato 
inoltre onorato di rappresentare l’Amministrazione alla 71esima 
Giornata nazionale degli invalidi e morti  civili sul lavoro (4 
ottobre) celebrata il 10 ottobre a Ospedaletto Euganeo. Con i rap-
presentanti ANMIL del nostro Comune ho onorato la memoria di 
chi lavorando ha perso la vita o l’ha vista irrimediabilmente com-
promessa: un tema troppo spesso dimenticato.
         Pietro Fabris

servizi che si verificano ogni giorno (difficoltà nel prenotare esami e ritirare 
i referti, prestazioni in sedi lontane e difficilmente accessibili, complesso accesso 
alle cure per malati oncologici o con patologie croniche). La nostra comunità 
diventa sempre più vecchia: bisogna introdurre interventi di prossimità che 
permettano alla persona fragile di non cadere nell’abbandono o nello sconfor-
to e sostengano realmente il carico di cura dei figli e dei familiari.
ECOCENTRO: lo chiedono i nostri concittadini, e non può certo essere a Citta-
della (come li portiamo fino a lì certi tipi di rifiuti?). Quanto costa ai cittadini di 
San Giorgio questo disservizio?
AMBULATORI MEDICI: il nostro Gruppo ha più volte segnalato che l’attuale 
collocazione è inadeguata (poco parcheggio, sala d’attesa priva di spazi con il 
distanziamento, accesso sterrato impercorribile in caso di pioggia o per chi fatica 
nella deambulazione). Bisogna lavorare per trovare una soluzione.
GIOVANI: sono risultati particolarmente penalizzati in questo periodo di pan-
demia. Quali progetti si stanno promuovendo per favorire esperienze di socia-
lità di adolescenti e preadolescenti?
INTERNET VELOCE: ne abbiamo sentito il bisogno con la DAD e lo Smart Wor-
king. La tecnologia installata sul campanile da un’azienda privata è già 
vecchia. Serve investire per portare anche da noi la fibra, quella vera: ne va 
anche della competitività delle nostre aziende.
Presto sarà Natale! La pandemia ha cambiato molte cose e ha portato dolore, 
con conseguenze economiche, sociali, etiche e spirituali. Questa emergenza 
non è ancora finita e ci ha dimostrato soprattutto la vulnerabilità dell’essere 
umano. Impegniamoci a costruire insieme il futuro del nostro paese, in 
modo collaborativo e solidale. 
    Buone festività a tutti!
        Fabio Miotti, Valentina Campagnaro, Giuliana Lorenzetto, Fabio Zanfardin

Proloco
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SOLUZIONI DI AUTOMAZIONE E ROBOTICA
PER  TUTTE LE ESIGENZE DI PRODUTTIVITÀ E FLESSIBILITÀ

Desideriamo ringraziare tutte le persone, i comitati sagra e 
l’Amministrazione Comunale per aver collaborato quest’esta-
te nelle manifestazioni organizzate e svolte con successo in 
tutte le frazioni. Ci auguriamo che nel 2022 si possa prose-
guire nelle attività: teatro, pedalata ecologica, Drago d’Oro, 
sagre, Marcia dell’acqua e tanto altro. Tutte le manifestazio-
ni saranno pubblicizzate sui social di Proloco e Comune con 
locandine, manifesti e volantini. Auguriamo a tutte le asso-
ciazioni e a tutte le famiglie di trascorrere un sereno Natale e 
un buon 2022.
           Il direttivo Proloco Prosangiorgio A.P.S.

Siamo soddisfatti della riconfermata pre-
senza al Centro trasfusionale di Cittadel-

la e Camposampiero per garantire le necessità di sangue 
e plasma:neanche il covid19 ha fermato la disponibilità dei 
320 donatori sangiorgensi. Con questo saluto natalizio ci 
rivolgiamo a tutti quelli che non conoscono AVIS. A quanti 
non sono ancora donatori, ma che sono tentati di diventarlo, 
diciamo che donare il sangue, quindi, vale il doppio perché 
salva la vita a chi riceve il sangue e mantiene sano il dona-
tore (cit. Prof. Umberto Veronesi). Se vuoi parlare  con noi 
non esitare a chiamarci al 3807964589.
Come nuovo Presidente colgo l’occasione, a nome di tutti i 
donatori,  per ringraziare Oche Jorghe Benjamin: in occasione 
della festa comunale, prevista in primavera, lo ringrazieremo 
per la sua opera in favore dell’Avis del nostro paese, svolta  
con dedizione e altruismo. 
        

il Presidente della comunale AVIS Delfino Bergamin

Un grazie al Gruppo bandistico San Giorgio APS e Ma-
jorettes per l’accompagnamento di eventi comunali e per 
mantenere viva una tradizione. Un gruppo storico del pae-
se che di generazione in generazione accompagna la cit-
tadinanza con musica tradizionale e contemporanea, aper-
to a qualsiasi sfida e impegnato anche nella formazione con 
professionisti per coinvolgere tutti con la musica e la danza, 
in una versione rinnovata e adatta ai tempi. 

Ha ripreso l’attività Antheas San 
Giorgio in Bosco, pur con tutti i 

limiti e le precauzioni dettate dai tempi.
Un servizio importante a supporto della cittadinanza, 
sostenuto dai volontari ai quali va il nostro grazie.

Anil Celio e Leopoldo Marcolongo hanno proposto il 3 di-
cembre a teatro “Brava zente. Storie della terra veneta” di 
G.Cappellaro, un documento interessante per le nostre radici.

Padovani nel mondo
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